

Un poeta iquiqueño

Cuenta Óscar Hahn, el gran poeta chileno radicado hace muchos años en EE UU (es profesor de la Universidad de Iowa), que estaba mirando las noticias de CNN, interesado en los pormenores del juicio a Michael Jackson, cuando dieron la noticia de que se había producido un terremoto en el norte de Chile. Dice que se quedó helado. Era su tierra natal la que temblaba.

El autor de *Arte de morir* (1977), *Mal de amor* (1981) y *Versos robados* (1995), entre otras obras, se encuentra en Chile y ha iniciado una gira por varias ciudades para leer sus poemas. El martes estará en Iquique, ciudad en la que nació en 1938. Allí leerá, por ejemplo, estos versos:

En una estación del Metro

Desventurados los que divisaron/ a una

T A L



C U A L

*muchacha en el Metro/ y se
enamoraron de golpe/ y la
siguieron enloquecidos/ y la
perdieron para siempre/ en la
multitud/. Porque ellos serán
condenados/ a vagar sin rumbo
por las estaciones/ y a llorar
con las canciones de
amor/ que los músicos ambulantes
entonan en los túneles/. Y quizás el amor no es/
más que eso/ una mujer o un
hombre que desciende de un
carro/ en cualquier estación
del Metro/ y resplandece unos
segundos/ y se pierde en la*

noche sin nombre.

Hahn ha sido mencionado en los últimos años como candidato al Premio Nacional de Literatura. Lo merece con creces.

ERASMO

ERASMO SIETE1 STGO. 18 - JUN - 2005 P. 13

Un poeta iquiqueño [artículo] Erasmo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Erasmo

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Un poeta iquiqueño [artículo] Erasmo.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile